
Compte rendu de l’AG de La Gigouillette 
du 16 octobre 2023

Salle Nizier 7 rue de la providence 74000 Annecy

Membres du CA :
Présents :  Claire  Fillard  présidente,  Joël  Lenancker  trésorier  ,  Marie  Faraco  secrétaire,
Robert Géant, Daniel Molliex.
Excusés: Giulia Tomasi ,  Michel Montant.
Adhérents présents et représentés : 19 présents et 25 pouvoirs  soit 44 adhérents.

La séance commence à 20h10.

Ordre du jour :
- Bilan moral 2022 2023 ,
- Bilan financier 2022 2023,
- Projets 2023 2024,
- Élections,
- Questions diverses.

Présentation de l'AG en power point ( en pièces jointes)

Bilan moral année 2022 2023 ( voir power point):
Le bilan est lu par Claire.
Toute l’année Jean-Michel et Marcel ont été dans nos pensées en danse et en musique.

Bonne reprise     avec :
-  Augmentation  du nombre  d’adhérents,  une  meilleure  fréquentation  des  bals  à  Sâles,
nombreuses manifestations extérieures.
- Réveillon décembre 2022 organisé par Croc’danse, belle soirée, 204 participants.

3 gros évènements      Gigouillette:

samedi  21 janvier aux Ollières, Arbadetorne et en première partie avec Viens Poupoule, en
partenariat avec Dansez maintenant. Le bal a eu du succès 132 entrées. 

samedi 3 juin aux Ollières, à la place de la nuit du Folk, soirée concert bal avec le duo Gilles
Chabenat et Daniela Heiderich, le groupe Deuz’n en 1ère partie de bal. Restauration avec
des producteurs locaux. Soirée et formule biens appréciées.

Coopération avec Croc’danse     :
Volonté de développer des projets en commun en plus du réveillon et de communiquer
plus. 

Communication     : gros travail...



Claire remercie les bénévoles, les musiciens et les danseurs. Robert souligne le manque de
bénévoles et la fatigue de ceux qui sont toujours présents.

Le rapport moral est voté à l’unanimité.

Bilan financier ( voir chiffres dans power point):
Le bilan est présenté par Joël. La trésorerie de La Gigouillette a rattrapé son niveau d’il y a
deux ans.
Le réveillon avec Croc’danse a rapporté une bonne recette avec un tarif plus élevé, entrée à
25€. 
Il y a eu une meilleure fréquentation des bals, une subvention de la mairie de Rumilly, la
baisse du loyer de Sâles et les nombreuses manifestations ont permis de retrouver une
trésorerie plus sereine.

Le bilan financier est voté à l’unanimité.

Projets 2023 2024( voir power point)

Avenir de La Gigouillette     : 
-Redynamiser le CA avec plus de membres. Améliorer son fonctionnement.
-Créer des commissions en intégrant des volontaires qui ne souhaitent pas faire partie du
CA mais aider sur un sujet.
-Relancer le bénévolat, 
-Nuit du Folk ?
-Quels autres événements ?

Les animations     :
Claire  liste les groupes programmés pour Sâles, à noter le bal de décembre à la salle de
Eaux et Forets et la suppression du bal de janvier en raison d’un problème de salle non
disponible et l’impossibilité de décaler la date la veille des 30 ans de J’attends Veille.
Plusieurs animations ont déjà été effectuées,  d'autres sont prévues d’ici la fin de l’année.
En novembre un stage de musique les 18 et 19 novembre aux Ollières avec Silvio Peron et
Gabriele  Ferrero .  Bal  le  18  au  soir  avec  Senhal  (les  mêmes  musiciens  avec  Gianrenzo
Dutto)et Olmas.

Pas de réveillon cette année.

La Gigouillette ira jouer au 30 ans de J’attends Veille le 20 janvier 2024.

Nuit du Folk 1  er   samedi de juin     :
La Gigouillette ne peut plus organiser d’événement avec 300 personnes :
trop onéreux, manque de bénévoles, baisse de la fréquentation, beaucoup d’événements à
cette  période,  cette  formule  d'une  soirée  n’intéresse  plus  les  jeunes  qui  préfèrent  les
festivals sur plusieurs jours avec espace pour les nuitées, les anciens ne sont plus intéressés
pour danser tardivement.
Discussion de l’assemblée autour d’un projet qui pourrait remplacer une nuit du Folk, plus
dynamique,  pour  pouvoir  attirer  les  jeunes...  avec  la  venue  de  certains  groupes  qui



drainent du monde...Il faudrait un seul groupe ( avec  la Gigouillette) car les groupes sont
couteux... ?
Discussion  autour  du  lieu :  chercher  une  salle  de  taille  intermédiaire  entre  celle  de
Rumilly( jauge à 700 personnes) et celle Les Ollières( 150) , comme celle de Pringy ou de
Thorens  Glières..  (  300  à  400  personnes).  Proposition  de  se  mettre  en  contact  avec
Croc’danse pour la location  de la salle de Pringy et Dansez maintenant pour Thorens.
En attendant la salle des Ollières est réservée pour le 1er juin.

Plusieurs propositions pour dynamiser la Gigouillette.
La présence à un événement comme la Friche des rails est très importante et ouvre une
fenêtre sur les associations qui y participent. Proposer un thème qui puisse y donner accès.
Si  un  bal  est  donné  dans  une  salle  dont  l’horaire  est  limité  à  23h  ne  pas  hésiter  à
commencer plus tôt( salle des Eaux et forêts). 

Amélioration du fonctionnement de l’association. Le CA souhaite modifier ou préciser les
statuts et rédiger un règlement intérieur au fonctionnement du CA.
Il est proposé de faire appel à un organisme pour aider à définir une méthode de travail.

Le manque de bénévoles devient lourd pour les bals à Sâles notamment. Il est décidé de
remettre un tableau papier dans la salle avec les différents bals et tâches  : les personnes
s’inscrivent à un bal au moins une fois dans l’année (le Framadate proposé tout au long de
l’année avec le lien sur l’invitation au bal n’a pas eu de succès). 
Garder  le  tableau  visible  sur  toute  l’année  de  façon à  mettre  en  valeur  les  bénévoles
inscrits. 

Élections au CA :
Le quorum est atteint.
Claire, Giulia et Joël sont sortants et se représentent.
Philippe Juszczak est nouveau candidat.
Résultat du vote :
0 contre
0 abstention
Les  candidats  sont  élus  à  l’unanimité.  Le  CA  comprend  8  membres  (possibilité  d’aller
jusqu’à 12).  
Claire annonce que  ce sera sa dernière année en tant que présidente.
Le CA devra travailler sur la possibilité de collégialité si  personne ne prend le poste de
président aux prochaines élections.

Questions diverses :
– Céline propose une animation avec ses élèves de violon à l'école de musique de

Thorens, en lien avec la Gigouillette, ou le folk.
– Il n’y a pas de projet de bal des familles actuellement. Proposition de l'assemblée

d'en reprogrammer un, comme celui de l'année dernière du 11 novembre à Sâles,
avec Joël Bergeot,  qui  avait  été un succès..  A voir aussi  pour celui  de Noël avec
Croc’danse. Le CA va chercher des possibilités.



– Domiciliation de La Gigouillette. Faut-il rester domicilié à Rumilly pour garder l’accès
à la salle des fêtes ? Faut-il domicilier l’association à Sâles et avoir la salle gratuite ou
faut-il trouver un domicile sur Annecy pour avoir accès aux salles ? 

– Constat  qu’il  n’y a pas d’échange avec l'atelier de musique trad des  enfants de
l’école du musique de Rumilly,  les parents ne suivent pas ? Il y a eu des essais mais
cela n'a pas marché...  c'est dommage. On a vu que les enfants du conservatoire
d'Annecy lors de la prestation du 28 juin aux jardins de l'Europe avaient beaucoup
apprécié la découverte et rencontre avec la danse par la musique ...

Pour finir l’assemblée remercie Claire et Joël pour le formidable travail qu’ils font au sein de
La Gigouillette, et Claire remercie les adhérents pour leur présence à l'AG.

Fin de la réunion 22h00.

                                                                               Marie Faraco et Claire Fillard
                                                                                          pour le bureau
                                                                                        26 octobre 2023


